



Termine

Wahlsonntag (Regierungsratswahlen, zweiter Wahlgang)	3. April 2016
Gemeindeversammlung Mehrzweckhalle auf der Lamm	3. Juni 2016
Abstimmungssonntag	5. Juni 2016
Schwandertag beim Gemeindehaus	20. August 2016

Unterbringung Flüchtlingsfamilie

Im September 2015 hat der Gemeinderat den kantonalen Fachstellen signalisiert, Schwanden wäre bereit, eine Flüchtlingsfamilie aus Syrien aufzunehmen. Die Suche nach einer geeigneten Unterkunft hat sich als eher schwierig erwiesen. Im Monat Februar haben sich Helene und Fritz Rychard bereit erklärt, ihre Stuwohnung im Untergeschoss an die Asylkoordinationsstelle in Thun zu vermieten. Die Wohnung wurde durch die Asylkoordination Thun eingerichtet und schon in den ersten Tagen März sind zwei Personen eingezogen. Der Vater, Jihad Mustafa, mit seiner sechsjährigen Tochter, Lelaf Mustafa. Die Ehefrau und Mutter mit drei weiteren Kindern weilt derzeit noch in Griechenland. Sie sind dort blockiert und warten resp. hoffen auf eine Weiterreise. Lelaf besucht seit zwei Wochen den Kindergarten der Schule bhs.

Betreut werden Vater und Tochter einerseits durch die Asylkoordination Thun und andererseits - wenigstens bei lokalen Fragen und Problemen - durch Marlise Mäder mit ihrem Helferstab.

Mustafas fühlen sich wohl in Schwanden. Die Familiensituation belastet beide allerdings sehr.

Derzeit versuchen wir für Jihad Mustafa noch eine sinnvolle Beschäftigung zu finden in der Zeit, in welcher seine Tochter im Kindergarten weilt. Für Tochter Lelaf Mustafa suchen wir ein gebrauchtes Kindervelo. Meldungen und Mitteilungen können auf der Gemeindeverwaltung (033 951 14 81) oder bei Marlise Mäder (079 392 07 25) gemacht werden.

SBB GA-Flexicard

Wir weisen an dieser Stelle gerne wieder einmal hin auf unsere SBB-Tageskarten. Für nur Fr. 42.00 pro Person/Tag steht Ihnen die Benutzung des gesamten SBB-Schienenetzes zur Verfügung.

Solaranlage Dach Mehrzweckhalle

Die Solaranlage auf dem Dach der Mehrzweckhalle ist seit gut einem halben Jahr in Betrieb. Die Stromproduktion läuft in vorgesehenem Umfang. Wir werden eine detaillierte Auswertung nach Ablauf eines Jahres erstellen und veröffentlichen.

Gischerhittli / wilde Deponien

Wilde Deponien im Wald (vor allem Gartenabfälle) und die Ordnung rund um unser „Gischerhittli“ sind ein Dauerthema beim Werkmeister und auf der Verwaltung.

Wir danken allen Personen, welche durch umsichtiges Trennen und korrektes Deponieren der Abfälle zur guten Ordnung beim Gischerhittli und auf Gemeindegebiet Schwanden beitragen. Wildes Deponieren von Gartenabfällen im Wald bitten wir zu unterlassen. Wir werden an verschiedenen Orten mit Hinweisschildern auf das Verbot aufmerksam machen.

